

Compte rendu de l'assemblée du 16 septembre 1911, a.m

Son Honneur le Maire, MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle.
1.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet des soumissions reçues pour la confection de pavages en asphalte dans les rues mentionnées audit rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que les contrats pour lesdits pavages soient accordées aux plus bas soumissionnaires, pour un montant de \$97,671.37, et de recommander que les montants suivants soient votés pour l'exécution de travaux accessoires aux dits pavages:

Pour pose et fourniture de blocs d'accotement	\$450
Pour pose et fourniture de manholes	650
Imprévis, inspection, frais généraux, surveillances, etc.	5,000
	\$6,100

2.—Soumis un rapport de l'Inspecteur de la Cité, "re" vente d'une partie de terrain en avant de la propriété de M. Gibault, sur la rue Dezery.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

3.—Après avoir pris en considération un rapport de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter une somme de \$1,700 pour continuer le service des Inspecteurs de Tramways.

4.—Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les contrats pour la construction de trottoirs en asphalte soient accordés aux plus bas soumissionnaires, les trottoirs en ciment devant être exécutés par la ville à la journée.

5.—Résolu: De faire rapport au Conseil à l'effet de permettre à la Stockwell Motor Co. d'emmagasiner et de vendre de la gazoline.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet des soumissions reçues pour la confection de trottoirs permanents, (Liste supplémentaire) dans différentes rues de la ville.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les contrats soient accordés aux plus bas soumissionnaires, à l'exception du quartier Emard où la plus basse soumission est pour des trottoirs en asphalte, où le Bureau recommande que les contrats soient accordés aux plus bas soumissionnaires pour des trottoirs en ciment.

7.—Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant qu'une somme de \$75 soit votée pour payer les frais de dépenses de voyage du Directeur de l'Assistance Municipale, pour représenter la ville à la Conférence de la Canadian Conference of Charities and Correction.

8.—M. l'Échevin Létourneau demande qu'il lui soit permis de construire une estrade sur la rue Atwater, pour une assemblée politique.

Résolu: D'accorder cette demande.

9.—Soumise une demande de M. Robitaille de faire des feux d'artifices dans les réunions politiques qui doivent avoir lieu le 19 courant.

Les Commissaires ne croient pas devoir faire assumer à la ville la responsabilité des accidents qui peuvent survenir par ces feux d'artifice et maintiennent la décision qu'ils ont déjà rendue pour des fêtes nationales, patriotiques ou religieuses.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 18 septembre 1911, a.m.

M. Wanklyn, président; tous présents.

1.—Soumis un protêt de M. John L. Brodie, "re" ouverture de l'Avenue Monkland, quartier Notre Dame de Grâce.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

2.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies transmettant des offres de terrains pour une caserne de pompiers et de police à la Longue Pointe.

Report of meeting held on the 16th Sept., 1911, a.m.

Present: H. W. the Mayor, Messrs Ainey, Dupuis and Lachapelle.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the tenders received for the laying of asphalt pavements in the streets mentioned in said report.

Resolved: To report to Council, recommending that the contracts for such pavements be awarded to the lowest tenderers, for an amount of \$97, 671.37, and that the following sums be voted for the carrying out of the accessory works in connection with said pavements:

For the supply and setting of headers,	\$450
For the supply and installation of manholes	650
Contingencies, inspection, general expenses, supervision, etc.	5,000
	\$6,100

2.—Submitted a report from the City Surveyor "re" sale of a piece of land situated opposite Mr. Gibault's property, on Desery St.

Referred to the Law Dept. for a report.

3.—After considering a report from the Chief Engineer, he was

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$1,700 be voted to continue the street car inspection service.

4.—Resolved: To report to Council, recommending that the contracts for the laying of asphalt sidewalks be awarded to the lowest tenderers, the cement sidewalks to be constructed by the City, by day labor.

5.—Resolved: To report to Council, recommending that the Stockwell Motor Co., be allowed to store and sell gasoline.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the tenders received for the laying of permanent sidewalks in different streets (Supplementary List).

Resolved: To report to Council, recommending that the contracts be awarded to the lowest tenderers, with the exception of Emard Ward, where the lowest tender is for asphalt sidewalks and for which the Commissioners recommend that the contracts be awarded to the lowest tenderers for cement sidewalks.

7.—Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$75 be voted to pay the travelling expenses of the Director of Municipal Assistance, who is to represent the City at the meeting of the Canadian Conference of Charities and Correction.

8.—Ald. Létourneau asked that he be allowed to erect a stand on Atwater St., for a political meeting.

Resolved: To accede to Ald. Létourneau's request.

9.—Submitted a letter from Mr. Robitaille, asking that he be allowed to make a display of fire-works at the political meetings to be held on the 19th inst.

The Commissioners do not deem it advisable to render the City liable for the accidents which may be caused by such fire-works and adhere to the resolution already adopted by them concerning national, patriotic and religious celebrations.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 18th September 1911, a.m

Present: All the members of the Board; Mr. Wanklyn in the chair.

1.—Submitted a protest from Mr. John L. Brodie "re" opening of Monkland avenue, Notre-Dame de Grâce ward.

Referred to the Law Department for a report.

2.—Submitted a report from the Chief of the Fire department transmitting offers of lands for a fire and police station at Longue-Pointe.